

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grenoble, le 4 décembre 2017



Communiqué de presse d'Eric Piolle, Maire de Grenoble, suite au décès de Jean-François Parent

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris la disparition de Jean-François Parent et de son épouse, Simone.

L'un des plus anciens habitants du quartier (depuis 1972), qui avait été avant tout, le concepteur du quartier pionnier de la Villeneuve.

Jean-François Parent a participé à la création de l'Agence d'Urbanisme de Grenoble et de l'UER (Unité de formation et de recherche) d'urbanisme de Grenoble qui est devenu ensuite l'Institut d'urbanisme de Grenoble.

Il a également été élu conseiller municipal de 1995 à 2001 et l'ex-président de l'office HLM de Grenoble, l'OPALE (ACTIS aujourd'hui).

Jean-François Parent a aussi rédigé de nombreux ouvrages sur la politique de la Ville et sur l'urbanisation.

Aujourd'hui, Grenoble perd un grand témoin de la naissance et de l'évolution de la Villeneuve, ce projet utopique et ambitieux essentiel pour notre ville, mais aussi le grand amateur de montagne, le peintre et le sculpteur.